

# Babinsa Koramil Sempor Bantu Evakuasi longsor Di Desa Binaan

Nurfaizin - [KEBUMEN.INDONESIASATU.ID](https://kebumen.indonesiasatu.id)

Oct 13, 2022 - 20:35



*Sertu Teguh Raharjo Babinsa Koramil 03/Sempor melaksanakan Pembersihan dan perapihan jalan akibat longornya tanah yang berada di dekat pemukiman warga*

KEBUMEN - Bersama Warga desa Binaan, Sertu Teguh Raharjo Babinsa Koramil 03/Sempor melaksanakan Pembersihan dan perapihan jalan akibat longornya tanah yang berada di dekat pemukiman warga dukuh Karangsembung RT 03/01 Desa Kenteng, Kecamatan Sempor, Kabupaten

Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. pada Kamis, (13/10/2022).

Hujan yang turun selama seharian mengakibatkan banyak terjadinya bencana alam, salah satunya adalah yang terjadi di dukuh Karangsembung sekira pukul 04.30 wib. Tanah sepanjang lebih kurang 15 meter yang berada dibawah rumah bapak Yono mengalami longsor, yang mengakibatkan pohon randu condong ke jalan sehingga ditakutkan akan menimpa rumah warga dan pengguna jalan.

Proses pembersihan tanah longsor yang ditaksir mencapai 15m<sup>3</sup>; ini mengalami kendala dengan tidak adanya mesin chainsaw karena diatas longsor banyak terdapat kayu dan bambu. Dengan peralatan seadanya warga yang di dukung sepenuhnya oleh Babinsa akhirnya bisa membuang dan membersihkan longsor sehingga jalan dapat dilalui tanpa merasa was was.

Dalam kesempatan tersebut Kadus Karangsembung Fauzi menyampaikan banyak terimakasih atas support babinsa di lapangan sehingga warga menjadi tambah semangat. " Alhamdulillah musibah ini tidak memakan korban jiwa, hanya kayu yang berada diatas jalan ini mengalami hampir roboh ke tanah, akan tetapi dengan peralatan yang sederhana warga dan babinsa bahu membahu membersihkan longsor yang akan menutupi jalan". tambah Fauzi

Sementara itu Babinsa Sertu Teguh menyampaikan banyak terimakasih kepada warga yang masih memelihara gotong royong, sehingga pekerjaan yang berat dapat dikerjakan dengan cepat walau dengan peralatan yang sederhana. " saya ucapkan banyak terimakasih kepada warga masyarakat kenteng atas informasinya kepada saya sehingga saya sebagai Babinsa bisa segera datang ke lokasi kejadian, sehingga saya dapat segera melaporkan kejadian tersebut ke Komando atas,"

" Sekarang sudah musim penghujan, waspada akan bencana alam yang bisa ditimbulkan, siapkan alat perlengkapan untuk antisipasi kejadian bencana, bila chainsaw rusak segera diperbaiki di bengkel sehingga pada saat mau dipakai mesin sudah kondisi ready, jangan kaya hari ini, mesin mau dipakai malah rusak," tambah Teguh.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen